

#BADEN-WÜRTTEMBERG 08. Juni 2021

Neuwahlen der Ortsjugendleitung in Karlsruhe

Am 07. Juni haben die Neuwahlen der Ortsjugendleitung in Karlsruhe stattgefunden. Der Ortsverbandsvorstandsvorsitzende Kurt Amberger hat die virtuelle Versammlung eröffnet und geleitet.



Der bisherige Vorsitzende Tobias Amolsch ist wiedergewählt worden. Mit vertreten in der Ortsjugendleitung sind Sidney Marsy, der auch das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden übernommen hat, Nanouk Helzle, Rico Marz und Patrick Strack. Sie werden zukünftig die Anliegen der Jugend im Ortsverbandsvorstand vertreten.